

Danramil 0824/09 Tempurejo Pembina Upacara dan Wasbang di SMK Baitul Hikmah, Ajak Siswa Belajar Lebih Rajin dan Disiplin

Siswandi - TEMPUREJO.ARNESSIO.COM

Nov 27, 2023 - 13:55



JEMBER – Keberadaan satuan kewilayahan yang menjadi pembina teritorial, memiliki peran termasuk dalam meningkatkan sumberdaya masyarakat, sebagai bagian dari kompartemen pertahanan negara, sehingga memiliki daya juang yang tangguh, memiliki kecerdasan berpikir dan ketrampilan lainnya, dalam mendukung sistem pertahanan semesta.



Untuk itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso memberikan atensi khusus dalam pembinaan generasi muda melalui sekolah-sekolah, dengan program TNI Masuk Sekolah, Babinsa Masuk Sekolah, tidak lain dalam mengingatkan adik-adik, bahwa mereka adalah generasi harapan Bangsa Indonesia.

Seperti yang dilakukan oleh Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono yang bertindak sebagai pembina upacara pada upacara bendera Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Baitul Hikmah Desa Tempurejo Kecamatan Tempurejo Kabupaten Jember. Pada Senin 27/11/2023.



Dalam amanatnya sekaligus memberikan wawasan kebangsaan, pada intinya Kapten Arm Sugiono mengajak siswa sekolahan tersebut untuk lebih rajin belajar dan membiasakan disiplin diri, kesempatan belajar ini hendaknya dimanfaatkan benar-benar dengan baik, sebagai bekal dalam meraih cita-citanya.

Kalianlah yang nantinya menggantikan saya dan bapak ibu guru ini nanti, kalianlah yang akan menentukan kelangsungan hidup bangsa dimasa mendatang, sehingga kesempatan belajar ini hendaknya di pergunakan dengan sebaik-baiknya, bangun pribadi kalian menjadi pribadi yang baik, hindari hal hal yang tidak baik, hindari narkoba, pergaulan bebas dan kenakalan remaja lainnya, yang justru merugikan kalian sendiri dan merugikan bangsa. Ujar Danramil 0824/09 Tempurejo tersebut.

Menyikapi kegiatan tersebut Kepala Sekolah Kasiyadi saat kami wawancara menyampaikan terima kasih atas berkenan bapak Danramil Tempurejo Kapten Arm Sugiono menjadi Pembina Upacara disekolahan kami ini, yang tentunya akan memberikan manfaat yang sangat besar bagi kelangsungan pembelajaran siswa-siswi kami disini.



Semnoga apa yang disampaikan tadi, mampu memberikan pemahaman dan menyadarkan para siswa akan kewajibannya untuk belajar dengan baik, sebagai generasi harapan bangsa, ini sangat benar sekali, pembekalan seperti ini perlu dilakukan secara berkelanjutan kepada adik-adik, saya sangat mendukung sekali, sehingga kelak mereka menjadi generasi yang tangguh. Jelas Kepala Sekolah SMK Baitul Hikmah tersebut.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi terkait kegiatan jajarannya tersebut menyampaikan, bahwa pembinaan generasi bangsa menjadi bagian strategis saya dalam pembinaan teritorial diwilayah.

Pembinaan pelajar sebagai bagian dari generasi muda bukan merupakan tanggungjawab sekolah saja, namun merupakan tanggung jawab semua pihak, termasuk kita TNI dalam mewujudkan generasi yang tangguh, memiliki jiwa bela negara serta memiliki wawasan kebangsaan yang siap menjadi kader pemimpin bangsa dimasa mendatang. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)